

“Ejercicio competitivo regional de aniversario”

# Bomberos demostraron habilidades en el 50 aniversario de Octava Compañía

● Voluntarios de Punta Arenas, Natales y Porvenir participaron en la competitividad del circuito de ejercicios, utilizando los materiales de uso para emergencias.



**Voluntarios de Natales también dijeron presente en este aniversario.**



**La prueba decisora fue apuntar “al blanco” con el chorro de agua.**



**Voluntarios bomberiles de la Séptima Compañía ganadores de la competencia**

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Más de 60 voluntarios bomberiles se atrevieron a desafiar sus propias capacidades y habilidades con los elementos que utilizan cada vez que acuden a una emergencia, pero esta vez en el contexto de un ejercicio competitivo del aniversario 50 de la Octava Compañía del Barrio 18 de Septiembre, que el próximo jueves 21 soplará sus velitas.

El complejo circuito consistió en maniobras de entrada forzada al muro de

entrenamiento, luego deslizar el material desde altura, golpear el combo para desplazar un elemento, hacer movimientos de zig zag, y luego con la manguera apuntar “al blanco” para cumplir con el objetivo en el menor tiempo posible.

De hecho, quienes lograron esto fue un grupo de voluntarios de la Séptima Compañía “Bomba Barrio Arturo Prat”, en un tiempo de 2 minutos con 4 segundos. El segundo lugar fue para los anfitriones con un tiempo de 2 minutos con 39 segundos y, finalmente, en tercer lugar quedó el equipo representativo a la

tercera compañía “Bomba Alemana”.

Carlos Oyazún, director de la Bomba 18 de Septiembre, dijo que participaron las nueve compañías, las ocho de Punta Arenas más la de Laguna Blanca, además de una proveniente de Puerto Natales y otra de Porvenir.

## Evalúan mejora de infraestructura

Quien estuvo presente en el acto fue el alcalde Claudio Radonich, quien anunció importantes mejoramientos para la infraestructura del cuartel de la Octava Compañía con recursos provenientes del Fondo Regional de

Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional en un proyecto que están trabajando junto a la Superintendencia bomberil.

“Como son fondos FRIL, lo que estamos

calculando es que podríamos estar a fin de año con todo licitando para que la obra ya pueda comenzar”, señaló.

A su vez, dijo que estas mejoras también se repli-

cará en otros dos recintos y que la parte técnica está avanzada para determinar cuáles son los arreglos y son las mejoras necesarias para dar continuidad en un mejor estándar.

